



## 2

## ゆうほどうりょくち へいわこうえん 遊歩道緑地・平和公園

青森県青森市勝田1丁目～造道字沢田

青森市は、青森湾に面し、八甲田山をひかえ、北海道と本州の交通の要衝の地である。青函トンネルの開通、東北縦貫道の全線開通などをふまえ北東北の拠点都市として発展している。（文化・観光）市民美術展示館、棟方志功記念館、森林博物館、ねぶた祭（8月2～7日）、八甲田山

青森市は古くから鉄道と港を結ぶ交通の要所である。この緑地は、市街地の中心部を横断していた東北本線を南に移転した跡地を、延べ約五キロメートルにわたり公園、緑道に整備したものである。

その整備内容は、中央部に幅三メートルの園路を配し、各要所にはあずまや、遊具、水飲み場などを設置している。また駅の跡地の北側は、平和公園となつている。

沿道には文化施設、学校、病院が点在し、これらの施設利用への徒歩ルートとして、また市民の散策、休息の場として好評を得ている。また、民間主体の車椅子マラソンなど各種イベントに活用されているほか、市民と一緒に「ゴミのもち帰り運動」がすすめられ、環境も美しく保持されている。

この緑地は、市街地の中心部を横断していた東北本線を南に移転した跡地を、延べ約五キロメートルにわたり公園、緑道に整備したものである。

その整備内容は、中央部に幅三メートルの園路を配し、各要所にはあずまや、遊具、水飲み場などを設置している。また駅の跡地の北側は、平和公園となつている。

沿道には文化施設、学校、病院が点在し、これらの施設利用への徒歩ルートとして、また市民の散策、休息の場として好評を得ている。また、民間主体の車椅子マラソンなど各種イベントに活用されているほか、市民と一緒に「ゴミのもち帰り運動」がすすめられ、環境も

